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COMARCAS DE TOLEDO

La Diputación diseñará rutas turísticas 
para conocer mejor la provincia
La D elegación de Turism o de la  D iputación 
em pieza a sentar las bases de un am bicioso pro
yecto que quiere com enzar su andadura con la 
elaboración de rutas turísticas que sirvan al v i
sitante para elegir y profundizar en determ ina

dos aspectos culturales, patrim oniales o natura
les de la provincia. El diputado responsable, Es
teban Ríos, está recorriendo las Oficinas C o
m arcales de Turismo con el fin de conocer sus 
posibilidades de promoción.

Durante los últimos días, el dipu
tado de Turismo, Esteban Ríos, 
viene conociendo de prim era 
mano las Oficinas Comarcales de 
Turismo y el trabajo que ios Agen
tes de Desarrollo de Local ejerzen 
en sus respectivas comarcas de 
actuación, para establecer un 
mapa de prioridades y actuacio
nes de cara a] comienzo del nuevo 
curso y i a puesta en marcha de 
nuevos y ambicioso proyectos.

Las O ficinas Com arcales, 
abiertas para la promoción y di
vulgación de los recursos provin
ciales, se mantienen activas en los 
municipios de Almorox, Carran- 
que, Gálvez, Menasalbas, Los Na- 
valucillos, La Puebla de Montai- 
bán, Puente del A rzobispo. 
Segurilla, y Villafranca de ios Ca
balleros. Están siendo visitadas 
por el diputado con el fin de fijar 

. un punto de partida desde el cual 
trabajar en colaboración con los 
Ayuntamientos y los Agentes de 
Desarrollo de cara a establecer ac
tuaciones muy precisas en la revi- 
talización del turismo en la provin
cia.

Rutas turísticas
Uno de los asuntos priorita

rios para la Delegación de Turis
mo de la Diputación de Toledo es 
la elaboración de rutas temáticas
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que inviten al turista a adentrarse 
en la provincia, descubriendo las 
variadas propuestas y las diferen
tes alternativas que pueden en
contrarse en las diferentes comar
cas, ya se trate de turismo ecoló
gico, patrimonio, cultura, costum
bres, arte, gastronomía, vinos, cas
tillos, y un largo etcétera de posi
bilidades que ofrece la provincia 
de Toledo, y que serán difundi
das en las principales ferias del 
sector.

En el mes de septiembre, Ríos 
mantendrá contactos con la Direc
ción General de Turismo de la Jun
ta de Comunidades, de cara a ini
ciar esos trabajos de elaboración

de rutas perfectamente trazadas 
para responder a las expectativas
más exigentes.

En esc mismo sentido, el dipu
tado ha mantenido ya contactos 
con los alcaldes de la Comarca de 
la Jara y con el Director Técnico 
de Aguas Minerales y Termales 
de la Federación Española de Mu 
oieipios y Provincias, Xaviei 
Balbé.

El mes de agosto, con un indi 
ec de visitas muy elevado a las 
Oficinas de Turismo comarcales, 
le sirve al diputado para evaluar la 
importancia de los equipos huma 
nos y el nivel de infraestructura 
con el que se cuenta.

La Jim ia prefiere que la autopista
OvAm-í,? Moda m  sea di |.vgo
Según señalo el consejero de Obras Públicas,
Alejandro Gil
El consejero de Obras Públicas, 
Alejandro Gil, ha insistido en 
que el Gobierno de Castilla-La 
Mancha sigue manteniendo su 
postura inicial de apoyar la cons
trucción de una vía de gran ca
pacidad entre Ocaña y La Roda, 
pero prefiere que esta no sea cíe 
peaje “porque Elu existe ningu
na autovía gratuita que supon
ga una aíteinativa a la misma”

El responsable legional ha 
recoi dado que, en tas alegacio
nes planteadas por la Junta a) 
Estudio Informativo de la Auto 
pista de peaje entre ¡a R A en 
Oe.iúa y las autovías A A? y A 
o ] . ei Gobierno icgíotyl dejaba 
meridianamente claro que 'Tío 
paieee lógico planificas e .ia un 
pintante iniraestinc ¡nía i nina 
autopióla de peaje, ya que no 
existe ninguna aheniatísa ramio 
vía dt' gran capaeidad y liíue de 
peaje en este raiiivdm ’

i'n las meneionadus alega 
eiraies, se cení luía, asimismo, 
manifestando que la Junta de 
Comunidades "apoy.t esta mira 
estruetma, peto consideramos 
que debería íiuaneiaise con cai
go a los Presupuestos ( ¡enera 
les y no mediante peaje”.

Ei titular de ( Miras Publicas

manifesté), ,¡i n %¡vrfo, que 'di 
ihas alegaciones con:,taran la 
postura deí i iohiemo de ( ’a-.tt 
lia i a Nlancha en mine ion c on 
la nuíonisia mitra la Roda y ¡ va
na”. ( id ira oído que, o í  todo 
caso, ja decisión de que entra 
estas dos poMucsoiu’s se haga 
una autopista de peaje “ha sido, 
en iodo momento, del Miraste
i io de fomento, y no de ia Junta 
di' < onmmdades de i astilla 1 ,;¡ 
Main Isa. A sí lo atestiguan ío 
dos los estudios leairandos por 
aquel ojgunissno desde hace al 
runos anos, asi como las pío 
pía* 1; consignaciones ¡erógalas 
en los distintos Piesnpm síos 
Cíeitemlesdel listado"

Lucillos

Diputación y Ayuntamiento firman 
un convenio de recogida de residuos

Talayera de la Reina

El hospital registró 588partos en el primer semestre
La apertura de los nuevos paritorios ha supuesto una notable mejora
El Hospital Nuestra Señora del 
Prado de Talavera de la Reina, de
pendiente del Servicio de Salud de 
Castilla-La Mancha (SESCAM), 
ha registrado un total de 588 par
tos en los seis primeros de este 
año, 105 más que en el mismo pe
riodo del año anterior, lo que su
pone un incremento del 21,74 por 
ciento y una media de tres naci
mientos diarios.

El nuevo Bloque Obstétrico 
del centro hospitalario talaverano, 
inaugurado a finales de 2002, ha 
visto nacer este año a 593 bebés, 
de los que más del 51 por ciento 
fueron varones y el 49 por ciento 
mujeres.

Del total de alumbramientos 
registrados en el primer semestre, 
el 77,21 fueron vaginales y, ei res
to por cesárea. Además, en este

periodo se contabilizaron seis par
tos múltiples.

La apertura de los nuevos pa
ritorios ha supuesto una notable 
mejora en la calidad de los cuida
dos que se presta a las puérperas. 
Además de mejorar las condicio
nes de habitabilidad, funcionali
dad y confortabilidad de las par
turientas, las nuevas instalaciones 
garantizan la presencia de un 
acompañante en la sala de dilata
ción y durante el parto, siempre 
que no sea instrumental.

Más intimidad
En las antiguas instalaciones 

la sala de dilatación era común 
para todas las mujeres, lo que im
pedía a los cónyuges permanecer 
con la mujer en esos momentos, 
ya que hubiese sido imposible

preservar la intimidad.
Disponen de una superficie de 

485 metros cuadrados y su dise
ño destaca por la comodidad, am
plitud, luminosidad y cercanía de 
las dependencias por las que pa
sará la mujer antes, durante y des
pués del parto, la atención a los 
familiares y las dependencias de 
los profesionales, así como ia tec
nología para mejorar la asistencia 
y poder actual' con celeridad, en 
caso de presentarse alguna com
plicación.

En este sentido, el Servido 
cuenta con toma de voz y datos, 
aparataj e para monotorización fe
tal, así como dos incubadoras de
transporte que están dotadas con 
respirador, aspirador, oxígeno y 
lámparas térmicas para calenta
miento del recién nacido.
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El vicepresidente de la Diputa
ción Provincial de Toledo y res
ponsable del Consorcio de Ser
vicios Públicos Medioambienta
les de la provincia, Eladio Lu~ 
ján, y el alcaide de Lucillos, José 
Julián Herrera, han suscrito un 
convenio de colaboración para 
la prestación del servicio de re
cogida domiciliaria y tratamien
to de los residuos municipales.

El acuerdo entre el Consor
cio y el Ayuntamiento de Luci
llos establece que será el orga
nismo provincial el encargado

de prestar Sos scivicios de iceo 
gidadomiciliaria y tratamiento de 
los residuos municipales (serví 
cío integral) con arreglo al pro 
yecto técnico que ios icguia. La 
prestación del servicio integral 
tendrá una duración de 10 años.

Al igual que Lucillos, los mu
nicipios firmantes reciben un 
servicio dedicado al mejor trata
miento de los residuos munici
pales, conforme establece la 
nueva normativa de la Ley 11/ 
i 997, de 24 de abril, de envases 
y residuos de envases.-
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